

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ОТНОШЕНИЯ МЕЖДУ РОССИЕЙ И ЕС: ПРОБЛЕМЫ И
ПЕРСПЕКТИВЫ (2012-2020 ГГ.)**

Мухаммедова Наталья Олеговна

Научный руководитель – кандидат исторических наук,
доцент С.А. Лашкевич

Минск, 2021

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 64 страницы. Список использованной литературы занимает 9 страниц и включает 79 позиций.

2. Перечень ключевых слов

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ, ЕВРОПЕЙСКИЙ СОЮЗ, ОТНОШЕНИЯ, ПОЛИТИКА, ЭКОНОМИКА, ЭНЕРГЕТИКА, ПРАВА ЧЕЛОВЕКА, ОБРАЗОВАНИЕ, НАУКА.

3. Содержание работы

Объект исследования – отношения России и ЕС в 21 веке.

Предмет исследования – отношения России и ЕС в 2012-2020 гг.

Цель исследования – изучение отношений России и Европейского Союза в 2012-2020 гг.

Методы исследования. Общенаучные методы (анализ, синтез, сравнение, обобщение абстрагирование, дедукция и индукция), специально-исторические методы (историко-типологический, историко-генетический, историко-сравнительный и историко-системный).

Полученные итоги и их новизна. Отношения России и ЕС традиционно является актуальным направлением исследования в современной науке международных отношений. В дипломной работе, сделана попытка проследить трансформацию отношений России и ЕС в 2012-2020 гг., особенности современного политического диалога, влияние системного кризиса на политическое партнерство сторон, на связи в экономике, образовании, науке, культуре на основе многочисленных источников, разнообразной историографии.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные результаты могут быть использованы специалистами занимающимися исследованиями внешней политики России и Европейского Союза, а также для разработки обучающих курсов по внешней политике, геополитике и др.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma work summary, introduction, 4 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 64 pages. The list of references occupies 9 pages and includes 79 positions.

2. Keywords: Russian Federation, European Union, relations, politics, economy, energy, human rights, education, science.

3. The content of the work

The object of the research is relations between Russia and the EU in the 21st century.

The subject of the research is relations between Russia and the EU in 2012-2020.

The purpose of the research is study the relations between Russia and the European Union in 2012-2020.

Methods of research. General scientific methods (analysis, synthesis, comparison, generalization of abstraction, deduction and induction), special-historical methods (historical-typological, historical-genetic, historical-comparative and historical-systemic).

The results of the work and their novelty. Relations between Russia and the EU are traditionally a topical area of research in the modern science of international relations. In his thesis, an attempt was made to trace the transformation of relations between Russia and the EU in 2012-2020, the features of modern political dialogue, the impact of the systemic crisis on the political partnership of the parties, on ties in the economy, education, science, culture based on numerous sources, various historiography.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The results obtained can be used by specialists engaged in research on the foreign policy of Russia and the European Union, as well as for the development of training courses on foreign policy, geopolitics, etc.